

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

CHELSEA SOUTIENT SES COMMERCES

Chelsea, 6 avril 2020 – La Municipalité de Chelsea lance une campagne d'achat local qui a pour but d'inviter les résidents à soutenir les commerces et entreprises de Chelsea en cette période plus difficile. La campagne intitulée « **Je soutiens les commerces de Chelsea** » est lancée aujourd'hui et s'étendra sur plusieurs semaines.

En complément, <u>une page web</u> a été créée afin de rassembler toutes les offres de service des commerces et entreprises participantes ainsi que leurs informations de contact. La Municipalité souhaite également que cette page web puisse venir en aide aux personnes plus vulnérables qui ne peuvent sortir de la maison. La campagne sera déclinée en version papier et numérique.

Nous invitons les résidents qui peuvent se le permettre d'encourager l'économie locale. Malgré la fermeture des commerces non essentiels et des salles à manger, il est toujours permis d'offrir la livraison et les commandes pour emporter, ainsi que de procéder au commerce en ligne.

-30-

Maude Prud'homme-Séguin

Responsable des communications Municipalité de Chelsea m.seguin@chelsea.ca